

Les petits hommes verts ont débarqué

ARÈS Du rêve et de l'imaginaire : tel était, hier matin, la devise de ceux qui étaient présents pour accueillir la soucoupe volante qui avait atterri la nuit précédente, sur l'Ovniport, près de l'Office du tourisme. Ovniport (piste d'atterrissage pour les vaisseaux venus d'ailleurs), dont le balisage date de 1976, et la stèle de marbre leur souhaitant la bienvenue de 1996, mais aucun homme vert n'avait été aperçu jusqu'à ce jour dans le secteur.

En ce samedi matin, enfin la première soucoupe s'est posée sur le terrain spécialisé vers 12h30 et les créatures dignes du plus pur roman de fiction en sont sorties devant une foule dense et les personnalités invitées, sous préfet et maire en tête.

Une foule manifestement avec un autre état d'esprit que celle habituellement présente : «Tu pars quand ?» (conversation entre deux Arèsiens, montrant la soucoupe, encore protégée par sa bâche en plastique)...ou encore «tu es bien vert aujourd'hui !»

Bref, il flottait un air de fantaisie et de drôlerie très particulier.

Cette «attraction» était en fait un clin d'œil de la municipalité qui a repris l'idée d'un de ses citoyens, Robert Cotten, à l'origine de l'Ovniport, en dressant sur l'espace tracé une vraie soucoupe volante créée par un artiste du cru.

Cuisine moléculaire, observation du ciel et du soleil avec «Bel-tégeuse», simulateurs de vols dans un cockpit de Mirage 3, ont également été de la partie durant cette fête. Une fête qui s'est achevée par la projection sur écran géant du film culte «La soupe au choux» suivie d'un show laser.

